

Quivicán propone

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 28 Diciembre 2020 17:06

Escrito por Anays Mejias

Visto: 382

Cumpliendo con las medidas establecidas por la situación epidemiológica en el municipio Quivicán, en la mañana de hoy 25 de diciembre del 2020, se realizó la inauguración de la expo-personal “El estigma de la maldita visualidad” del artista de la plástica José Ramón Llanes Pensado, conocido bajo el seudónimo de “Vela Pensado”. Las obras se mantendrán en el lobby del Cine Teatro hasta el 25 de enero del año 2021: ¡Felicidades!



Quivicán propone

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 28 Diciembre 2020 17:06

Escrito por Anays Mejias

Visto: 382



Quivicán propone

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 28 Diciembre 2020 17:06

Escrito por Anays Mejias

Visto: 382



Quivicán propone

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 28 Diciembre 2020 17:06

Escrito por Anays Mejias

Visto: 382

